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« Travailler avec des apprentis 
est particulièrement motivant... »
Ueli Beer, quelles sont les tâches que vous 
accomplissez au sein du Centre de formation ?
Dans mon travail d’enseignement spécialisé, je suis prin-
cipalement chargé de la formation de base, notamment 
dans le domaine des machines agricoles. Mais lorsqu’on 
a besoin de personnel, j’interviens également dans les 
matières liées au traitement des métaux. Pour le mo-
ment, je n’ai pas de domaine de spécialité, mais je tra-
vaille plus volontiers sur les moteurs et boîtes de vitesse. 
De plus, je participe à l’élaboration des modèles de cours 
spécifiques.
Je suis actuellement un cours de préparation à l’examen 
professionnel supérieur à Winterthour que j’aimerais 
passer cet été. Enfin, je prévois également de suivre des 
cours de perfectionnement à l’IFFP de Zollikofen. 

Qu’est-ce que vous appréciez le plus dans votre travail ?

Travailler avec de jeunes professionnels me plaît beau-
coup ; ces derniers attendent, à juste titre, beaucoup de 
nous. Cela nous oblige à bien préparer nos cours et nous 
permet de rester jeune. J’apprécie beaucoup l’esprit de 
camaraderie qui règne entre les enseignants. Nous for-
mons une super équipe, aimons travailler ensemble et 
nous complétons parfaitement dans les domaines tech-
niques. J’apprécie aussi le fait de pouvoir apporter mes 
propres idées et que ces dernières soient approuvées.

Que représente pour vous le contact avec les 
membres de l’union ?
Je trouve le contact avec les membres, principalement 
avec les maîtres d’apprentissage en ce qui me concerne, 
très gratifiant. En effet, les retours de l’extérieur sont tou-
jours enrichissants et nous essayons d’en tenir compte 
autant que possible. Ce que j’aime tout particulièrement, 
c’est que notre travail avec les apprentis durant les cours 
interentreprises est également apprécié des maîtres 
d'apprentissage. Ça fait plaisir ! Heureusement, nous ne 
gérons pas seulement les « problèmes ».

Donc, vous travaillez volontiers au 
Centre de formation ?
Oui, même très volontiers. La distance, bien qu’un peu 
grande, ne me pose aucun problème. Au contraire, 
à l’aller je peux réfléchir à la journée qui m’attend et 
organiser mes idées ; le trajet retour me permet de 
« décrocher » et d’arriver détendu auprès des miens.    
Nous vous remercions, Ueli Beer, et vous souhaitons 
tout de bon dans la vie privée et professionnelle.  
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Ueli Beer ist 35-jährig und wohnt 
in Lützelflüh BE. Seit Oktober 2010 ist 
er als Fachlehrer im Bildungszentrum 
der SMU in Aarberg tätig. 
Er ist verheiratet und Vater von zwei 
Kindern. 

Ueli Beer a 35 ans et vit à Lützelflüh, dans 
le canton de Berne. Depuis octobre 2010, 
il travaille en tant qu’enseignement 
spécialisé du Centre de formation de 
l’USM à Aarberg. Il est marié et père de 
deux enfants.

«Die Abeit mit den Lernenden ist 
besonders motivierend...»
Ueli Beer, welche Aufgaben nehmen Sie 
im Bildungszentrum wahr?
Als Fachlehrer bin ich vor allem in der Grundbildung tätig. 
Und zwar hauptsächlich im Sektor Landmaschinen. Aber 
wenn Not am Mann ist helfe ich auch in den Fächern der 
Metallbearbeitung aus. Noch habe ich kein Fachgebiet 
fest zugeteilt erhalten, doch am liebsten arbeite ich mit 
Motoren und Getrieben. Zudem helfe ich auch mit beim 
Aufbau der Modelle für den zielgerichteten Unterricht.
Zurzeit besuche ich in Winterthur die Vorbereitungskurse 
auf die Höhere Fachprüfung, die ich diesen Sommer er-
folgreich bestehen möchte. Anschliessend sind Weiterbil-
dungskurse am EHB in Zollikofen vorgesehen. 

Und was schätzen Sie an Ihrer Arbeit am meisten?
Das Arbeiten mit den jungen Berufsleuten macht mir viel 
Freude. Die jungen Leute erwarten berechtigterweise vom 
Fachlehrer immer vollen Einsatz. Das zwingt zu einer se-
riösen Vorbereitung der Lektionen – und hält jung. Sehr 
wertvoll finde ich die gute Kollegialität unter uns Fachleh-
rern. Wir sind ein tolles Team, arbeiten gerne zusammen 
und ergänzen uns in technischen Fragen hervorragend. 
Ebenfalls schätze ich, dass ich eigene Ideen einbringen 
kann und dass diese oft auch Zustimmung finden.  

Was bedeutet Ihnen der Kontakt zu den 
Verbandsmitgliedern?
Der Kontakt zu den Mitgliedern, in meinem Fall vorwie-
gend mit den Lehrmeistern, finde ich sehr wertvoll. 
Denn Feedbacks von aussen bringen immer interessan-
te Inputs, die wir gerne berücksichtigen falls dies mög-
lich ist. Ganz besonders freut mich, dass unsere Arbeit 
mit den Lernenden während den ÜKs auch von den Lehr-
meistern geschätzt wird. Das stellt auf! Glücklicherwei-
se gelangen nicht nur «Problemfälle» zu uns. 

Dann arbeiten Sie also gerne im Bildungszentrum?
Ja, sogar sehr gerne. So macht mir auch der etwas län-
gere Arbeitsweg keine Sorgen. Im Gegenteil, die Zeit 
während der Hinfahrt kann ich gut nutzen um meine Ge-
danken zum bevorstehenden Arbeitstag zu ordnen und 
auf der Rückfahrt kann ich «abschalten» und komme 
dann unbelastet bei der Familie an.

Danke, Ueli Beer, und weiterhin alles Gute 
bei der Arbeit und im Privatleben.   
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